

Plata para Cuba en Mundial de Naciones Emergentes de Balonmano



La Habana, 16 jun (JIT) El equipo de Georgia superó hoy 31-21 goles a su similar de Cuba por el oro de III Campeonato Mundial de Naciones Emergentes de Balonmano.

Los anfitriones georgianos dominaron el desafío desde el pitazo inicial, con pizarrón de 14-10 en su primera mitad y 17-11 en la segunda.

En el Palacio de los Deportes de Tbilisi, y con discretísima asistencia de 515 espectadores, los locales Giorgi Tskhovrebadze (8 goles), Khazein Rustamov (6) y Erekle Arsenashvili (6) lideraron la ofensiva de la escuadra campeona para felicidad del director técnico Nikola Maksimovic.

Por los alumnos de Luis Enrique Delisle fueron más eficientes en los ataques Omar Toledano y Reinier Taboada, cada uno con cinco goles.

Los árbitros húngaros Adam Biro y Oliver Kiss tuvieron un partido movido, especialmente en la portería defendida por Magnol Suárez, quien esta vez no fue tan efectivo ante los disparos de unos adversarios veloces y técnicos.

Le siguieron a Georgia y Cuba en el cuadro del certamen el equipo de Bulgaria, quien hoy venció por bronce a Gran Bretaña por 47-31.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/193573-plata-para-cuba-en-mundial-de-naciones-emergentes-de-balonmano>



Radio Habana Cuba